

Voici ce que disent [Louis GILLE](#), [Alphonse OOMS](#) et [Paul DELANDSHEERE](#) dans *Cinquante mois d'occupation allemande* (Volume 3 : 1917) du

**MARDI 24 AVRIL 1917**

Le successeur de M. von Bissing au poste de gouverneur général de Belgique est nommé. A l'encontre de ses prédécesseurs, il ne croit pas devoir notifier personnellement et par affiche sa nomination au public.

Nous l'apprenons par les journaux de la «*Kommandantur*» (**Note**). C'est le colonel-général von Falkenhausen. Il avait pris sa retraite en 1902 ; il consacra alors ses loisirs à la confection de bouquins militaires ; il reprit du service quand la guerre éclata, et il commandait en dernier lieu la 6<sup>ème</sup> armée allemande, qui opère du côté de la frontière germano-alsacienne. Il a 74 ans.

On ne nous donne que des gouverneurs généraux septuagénaires.



Le général von Falkenhausen,  
troisième gouverneur général en Belgique.

[Notes de Bernard GOORDEN.](#)

*Pour les journaux de la Kommandantur, lisez l'article édifiant de Roberto J. **Payró** ; « Les Allemands en Belgique. La presse durant l'Occupation » :*

<http://www.idesetautres.be/upload/PAYRO%20PRENSA%20DURANTE%20OCUPACION%20FR%2019190613.pdf>

La photo du général Ludwig **von Falkenhausen** (1844-1936), troisième gouverneur général en Belgique, est extraite (p. 348) de

**La Belgique et la Guerre**

**De Ridder, Alfred ;**

Bruxelles ; Henri Bertels, éditeur ;

1925 (2<sup>ème</sup> édition revue et corrigée) ;

Volume **4** : **Histoire Diplomatique 1914 – 1918**